

D'autres artistes ont pénétré un paradis peuplé de chimères comme cette oeuvre de Chloé Trujillo qui obtient 1221 points sur internet. "Peindre pour moi, c'est une méditation accompagnée d'une intention de créer selon un thème", dit l'artiste en ajoutant à propos de son oeuvre : "Ma première vision fut celle du Jardin d'Eden, empli d'une nature abondante, luxurieuse, fertile et riche dans laquelle poussent des mandalas-fleurs."



**"Les paradis perdus" vus par Chloé Trujillo. Peinture à l'huile et acrylique sur bois**

© Open des Artistes / Galerie l'entrepôt